

一気に気温が低くなり、朝夕と寒さが身に染みる季節になりました。しかしながら子どもたちは、お外でも元気いっぱい。散歩に行くと落ち葉を拾ったり、クローバー✿や猫じゃらしを見つけたりと、たくさん手を持って見せに来てくれます。

また、最近のうみチームさんは、音楽に合わせて手作りマラカスを鳴らして遊ぶことが大好きで、曲が終わると「もう1回」とリクエストしてくれるようになってきました。時には2回、3回…と繰り返し楽しんでいることもあります。

そして何と言っても、ご飯を食べることが大好きなうみチームさん🍴 “自分で！”の気持ちも出てきて、スプーンで援助しようとすると怒られてしまう事も（笑）そのため、給食・おやつ後は、お着替えが必須となります。洗濯物が乾きにくい季節で大変申し訳ないのですが、“自分で”の気持ちを大切にしていきたいと思いますので、服の補充を多めに入れいただけますよう、よろしくお願いいいたします。

うみチーム 12月号



散歩日和が続いた11月。“散歩へ行く”という楽しい見通しを持ちながら、帽子をかぶったり靴下や靴をはいたり…と頑張っています。それでも、帽子のゴムがどこにいったかわからなかったり、足の指がひっかかって靴下がはけなかったり…等、うまくいかずに泣いてしまうことも。“難しい…”“できない…”と思った時は、泣かなくても大丈夫。「手伝って」って言つたらいいんだよ、ということを伝えながら、一緒にするようにしています。つい何も言わず大人が手を貸してしまいがちですが、“自分で”的気持ちを大切にしながら、小さな成功体験をたくさん積み重ねていきたいと思っています。

靴をはいたら次は、「つーなごつなご、だーれとつなご」。以前は保育者を真ん中に両方に1人ずつ繋いでいたのですが、あそびを通して友だちと手を繋ぐ経験をしていくうちに“友だちとつなぎたい”思いがふくらんできました。友だちのところへ行き、手を差し出して誘う姿も。また生活の中でも、トイレから戻ってくる時や布団へ行くまでの短い距離を、手を繋いで歩いていることもあります。友だちへの興味が出てきただいちさん。日々一緒に過ごしている中ではトラブルになることもありますが、個々の思いを大切にしながら、“友だち大好き”的気持ちを深めていきたいと思います。

だいちチーム 12月号



あめチーム 12月号

朝晩の寒さも日に日に増し、冬らしい季節になってきました。子どもたちは北風にも負けず、元気もりもりです(^^♪

11月は、戸外・室内で集団遊びをしました。ブログにも上げさせてもらった「しっぽ取り」はもちろん、「あぶくたった」や簡単な「フルーツバスケット」を楽しんでくれている子どもたち。周りの友だちの姿も少しずつ見えて来て「〇〇ちゃん、一緒にやろう！」「ここあいてるよ！」と声を掛けてくれるようにもなってきました。今まででは保育者が誘っていたのですが、とっても頼もしいあめチームさんです(*^~^*)

そして上着のファスナーにも挑戦中！！お昼寝が終わり、身支度を済ませ、好きな色のハンガーを選びます。最初は金具がうまく入らず、「先生、できない！手伝って～」と言っていましたが、日を追うごとに「見ててや～」「できた！！」と、ファスナーをあげるところまで出来るようになってきましたよ◎朝夕とお忙しいとは思いますが、12月からは子どもたちの「できた！」を見守っていただきながら、成長を感じてもらえたたらと思います。よろしくお願ひします！

12月は発表会にクリスマスと、行事たっぷりの月となります。『楽しむ』ことを1番に過ごしていきますね。

にじチーム 12月号

季節も少しづつ過ぎ、本格的な冬の訪れを感じます。11月は暖かい日が続いたため、日中公園に行くと上着は脱いで遊んでいたのですが、今年の冬は厳しい寒さになるそうなので、もう少ししたら厚い上着が必要になってくるのかな…と思います。またご準備をお願いしますね。

さて、子ども達はというと、寒くなってきてみんなの大好きな虫探しも、見つかる数が減ってきたり、虫たちの元気もなくなってきて…というところで、最近は思いっきり走って遊べる鬼ごっこをしてあそんでいます。鬼さんは帽子を裏返して白色にし、タッチされたら交代！のルールです。少しづつ理解をしてきて、みんなで楽しめるようになってきました。でも鬼になりたくて、わざと近づいていってタッチをしてもらおうとするお友だちもいたり…。理解が深まっていく中で、それぞれ違った楽しみ方をしているようです。先日は、ボール鬼にもチャレンジ！ボールを持っているお友だちが鬼さんなのですが、視覚的にも分かりやすく、どのお友だちもニコニコ笑顔で楽しんでくれていました。寒い冬も、色々な遊びを通して活発に過ごしていけたらいいなと思っています 😊

そらチーム12月号



子ども達それぞれが、自分のペースで大きく逞しく成長してきた1年。あっという間に、年内最後のひと月となりました。最後まで元気いっぱい過ごしたいと思います！

親子遠足から始まった11月。子ども達と保護者の方と一緒に、楽しい思い出が出来ました☺️たくさんご参加いただきありがとうございました。そして下旬には楽しみにしていた三上山登山。そこに向けて伽藍山にもたくさん登りに行きました！子ども達同士で助け合い、経験者のくじらさんに背中を押してもらえるよう、4.5歳児合同のグループで登る回数を重ね、登山での体の使い方、体力作りをしてきました。それでも思つていいるより遙に大きい三上山。“たくさん弱音が聞こえるだろうな…” “疲れて泣いてしまうかな…” “頂上まで行けなかったらここでお弁当にしよう”など考えていましたが、そんな担任の心配をよそに、とっても頑張ってくれた子ども達。「楽しいな！」とお喋りもしながら、みんなで頂上まで行けました 🍏滅多に出来ない体験を友だちと一緒に楽しめて、頑張れたことが、子ども達の心に残れば嬉しいです。

そして、毎日リュックに入れるもの、月曜日に加わる物、着替えロッカーに入れる服等、子ども達が自分で準備出来るようにと鞄準備カードを作りました☆毎日お帰りの荷物チェックの際に、服の入っているカゴも持ってきてもらい、次の日に持ってくる服のイラストカードを右のページのポケットに入れています。ぜひ、自分で準備出来るように見守ってもらい、子ども達の力になるようにご協力お願いします！

12月も子ども達の様子を見てお昼寝させてもらいますので、お布団のご準備よろしくお願いいたします。

くじらチーム 12月号

短かった秋もあっという間に終わりを告げ、冬らしい気候になりました。11月は親子遠足から始まり、ゲルニカ、8園交流、みずみずランド、三上山登山、アート教室と行事が盛りだくさんの1ヶ月でした。すべてが保育園生活最後の行事。子ども達にとって一つひとつが大事な思い出です♪8園交流では、初めて出会う他の保育園のお友だちに緊張しながらも、チームごとの遊びを通して少しお話ができるようになる姿もあり、微笑ましく思います。今回の交流の場以外にも、近くの公園で一緒に遊ぶ計画を練っている際中です😊小学校に向けての友だち作り、楽しんでくれるといいなあ…と思うばかりです。そして、くじらチームにとっては2回目の三上山登山。2回目というだけあって昨年度よりも足腰の使い方、体力などなど…とても成長を感じました❤️何より、登山が大好きな子どもたち。「疲れたあ～～」と言いながらも笑顔ちらほら。くじらさんなりの余裕も見られる瞬間もありました♪

そして、晴嵐学区の5歳児作品展に向け、みんなで協力してウバザメ作りにも力が入ります！自由遊びの時間にも、空き箱などを使って自分なりに好きな物を作っている子どもたち。「お弁当作った～！」「見て、水槽」などなど、自信満々に作った作品を見せに来てくれる姿も、とてもかわいらしいです😊空き箱をいつもありがとうございます！

早くも1年の節目の12月。保育園生活も残り4か月となり、寂しく思いながらも、一日一日を楽しく過ごせるようにしていきます！